



「うまいよ！るまい市」では、留萌地域の新鮮な魚介類・農産物などの直売のほかに、留萌の旬の「うまい！」を満喫してもらるために、毎回、カレイやホタテ稚貝などの袋詰め放題や、ホタテ釣りといったアトラクションを行っています。おかげさまで、昨年5月から12月までに6回開催し、延べにして約24,500名の方にご来場を頂きました。誠にありがとうございます。

今年の「うまいよ！るまい市」も、昨年と同様に5月から12月にかけて、開催（6回程度）する予定ですので、ぜひ会場へ遊びに来てください。

# 「うまいよ！るもい市」de 聞きました！

## ～うまいよ！ファンへの突撃インタビュー～

問：何回目の来場ですか？ / 問：今日のお目当ては？ / 問：うまいよ！の好きなところは？ / 問：要望・応援を！



宗形さん親子  
(末広町1)

ボリューム満点で安い！

何度も来ています。  
甘エビ！  
ボリューム満点で安い、  
おいしい！ここで留萌の  
特産物を知りました。  
もう少しゆっくりと買  
い物ができるといな  
思います。



佐藤さん夫妻  
(港町3)

毎年欠かさず来てます！

毎年、毎回欠かさず來  
ますよ。  
今日は新巻をお歳暮用  
に送ります。甘エビも最  
高ですね。  
賑やかなところが大好き！  
頑張つて続けてください。  
来年も楽しみにして  
います！



川辺さん＆孫2人  
(沼田町)

お歳暮に海産物を購入

5年程前から毎年来て  
います。  
本州方面に送るお歳暮  
用に、ここで海産物を購入  
しています。  
安くいいものが揃っ  
ているし、孫も楽しめると  
ころです。  
ずっと続けて！



中尾さん＆息子夫婦  
(札幌市) (市内)

新鮮でおいしい！

今年2回目です。昨年も  
来ましたよ！  
お買い得なものが多く、  
新鮮でおいしい。いいイベ  
ントです！  
留萌がもっと元気にな  
るよう続けてください。応  
援します。「新婚の息子  
夫婦／サインの一人も  
よろしく」



新婚の山中さん夫妻  
(東雲町2)

お客様がたくさんで驚き！

初めてです。車を運転  
中に看板が目に入り、寄  
つてみました。  
愛媛の親戚に甘エビを  
送ります。  
思っていた以上に人が  
たくさんで驚きました。  
来年の夏も来ますよ！  
(カニがなくて残念?)



増谷さん親子  
(港町1)

甘エビをゲットしました！

一度来たいと思つてい  
ましたが、今日、初めて來  
ました。今日は活エビすくいで  
ました。もう少し子供が遊べる  
といいですね。来年は夏  
も来ようかな。  
甘エビをゲットしまし  
た！



留萌市長

高橋 定敏

## 新年あけましておめでとうございます

「うまいよ！るもい市」に集う本物の「食」と確かな「ものづくり」。この宝物を守り育てていくのは、ほかでもない、私たち留萌市民です。今年は、市民の皆さんとともに、もう一度、留萌の「食」と「ものづくり」に目を向けながら、応援の輪を広げていきたいと思います。

本年もどうぞよろしくお願い申し上げます。

